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片片酬酬高高得得变变态态 大大腕腕日日赚赚百百万万
电影圈人士为钱投奔电视圈，部分影视企业将崩盘

韩国集训归来
“星星”都整容了？

本报讯 (记者 邱祎 ) 上周
日《我的中国星》1 2强最终诞生，
节目末尾处还提前公布了30天韩
国集训后12强选手的定妆照。从发
型、妆容到服装，经过全新包装的
选手们，一亮相就引发网友惊呼

“亮瞎眼了”“新造型太惊艳了”
“变化好大啊”“去韩国果然不一
样”。预选赛中，被谭咏麟直言穿
衣“太土”的田锐新造型洋气了；
原本就很帅气的李柏霄，经过全
新打造，韩范十足；曾屡次因“外
型不太好”而遭淘汰的祝家家这
次果真“变瘦了好多，变帅了”。不
少网友发出疑问：这是化妆的功
劳，还是他们整容了？

关于《我的中国星》选手被要
求整容，早在节目播出之前就已
经成为关注的焦点。参赛选手刘
子菲曾在微博曝光《我的中国星》
节目组与选手签订的合同，其中
写明需要选手无条件服从节目组
安排，包括整容、面部微调等。节
目中，评委们都曾经问过选手是
否接受整容的问题，评委谭咏麟
一再表示，《我的中国星》作为一
个打造偶像明星的舞台，对选手
的外形有着极高的要求。再加上12

强选手赴韩时间达30天之久，韩国
的整容产业高度发达，时间绝对
够了。不过对于是否真的整容，制
作方始终未予回应。

星力量决战在即
王杰麻辣到底

本报讯 (记者 邱祎 ) 经过
了两个多月的比赛，29日晚，山东
卫视大型明星养成类真人秀《中
国星力量》开启总决赛，经过层层
选拔的六强选手将最后一搏，向
他们心中的梦想———《中国星力
量》总冠军出发。导师王杰再掀麻
辣风暴，在点评小波与杰子组合
的演唱时，称他们唱的比原唱要
好很多倍，“你们的唱法跟那个人
完全是两回事儿。”王杰口中的

“那个人”正是被誉为“四大天王”
之一、“华语歌神”的张学友。

王杰的嘴巴麻辣由来已久，
今年夏天，担任《中国星力量》导
师的王杰更是麻辣到底，频频修
理练习生，不买任何人的账。除了
成龙大哥、张学友中枪，王杰还炮
轰陈奕迅，称香港歌手不会唱歌。
在《中国星力量》初赛时，练习生
王紫霏唱了一首陈奕迅的《好久
不见》，她嗓音低沉，把歌曲演绎
得婉转低回，唱到最后甚至自己
哽咽流下了眼泪。

王杰听完就说，“她比陈奕迅
唱得还好，因香港的歌手基本上
是不太会唱歌的，基本上没什么
感情。”王杰一句话直接就把陈奕
迅撂在了地上，“我觉得你 (王紫
霏 )唱得比原唱还要好，你唱得比
他有感觉，在技巧方面你也不输
他。”

本报记者 倪自放

电影明星回流原因

演电影不赚钱

在这一波电影界人士回
流电视圈的热潮中，除了冯小
刚执导央视春晚不是为钱，其
他几位都赚取了演电影所无
法赚到的钱。国内一位资深经
纪人告诉本报记者，目前国内
电影演员演一部电影的片酬
没有超过1000万元的，唯一的
例外是三年前某古装电影邀
请了多位大腕捧一位女星，当
时S姓、W姓等大腕为了婉拒，
曾开出一个高出自己正常身
价好几倍的离谱价格，即单片
1200万元片酬，试图吓退投资
方，没想到人家很爽快地答应
了，骑虎难下只好硬着头皮
上，“刘德华三年前的片酬也
不过800万元，这已经是一个
电影演员单片赚到的最高片
酬了。”

电影演员1000万元之内
的片酬，与电视剧演员是没法
比的，这位经纪人介绍，“目前
国内至少有20位大腕演电视
剧喊的价格是每天或者每集
100万元，对这些大腕而言，一
部电视剧挣个两三千万非常
轻松。”

中国电影演员片酬不高
的主要原因，和中国的电影市
场有关，这位经纪人介绍，“好
莱坞电影大牌演员片酬动辄
数千万，因为他们有票房号召
力。而中国电影因为发展还不
成熟，敢说自己能够带动票房
的演员，加起来不超过五个。
演员没有票房号召力，片酬当
然上不去。”

电视市场成赚钱热土

大腕一天100万

“一个大腕只要想干，一
年光靠演电视剧就能挣一个
亿，演三部剧就够了。”前述经
纪人如此告诉本报记者。

一年一个亿，对于演电视
剧的大腕来说不是梦，因为他
们中的很多人，现在的报价是
单集100万元或一天100万元，

“一天100万一集的电视剧大
腕，目前国内大概有20个。不
仅大腕片酬高，稍微有点名气
的小明星演电视剧要的价码
也非常高，某位演过新版《三
国》的年轻男演员，即使在媒
体记者看来名气都不算大，现
在演电视剧单集价格都已经30
万了。”

不仅电视剧，电视综艺节
目也成为明星赚钱的热土，

《中国好声音》的导师被指赚
钱过千万，去年《中国好声音》
导师刘欢赚取的各种费用被
指超过2000万，今年，章子怡、
黄晓明、陈坤这些以往只能在
大银幕上看到的电影明星，纷
纷坐上综艺节目评委席。对于
明星在综艺节目中做评委能
赚多少钱，知名策划人湘人李
从侧面予以回应，“据我所知，

目前有一个正在筹备的综艺
节目，总投资4000万元，而给
明星的钱超过2500万。关键是，
当 评 委 比 演 电 影 轻 松 太 多
了。”湘人李说，相对于电视
剧，综艺节目相信大投入大产
出，只要出品方感觉能赚到
钱，这样大把地给明星发钱也
无可厚非，只不过，节目的质
量不是单靠明星能够保证的，
今年暑期的几档选秀节目，并
不是那些请了大明星的就获
得了观众的认可。

业内广为人知
的一件事是，前
段时间，北方某
卫视做了一个
要播四期的音
乐类节目，请了
国内某实力歌
手做嘉宾评委，
这四期节目的总
投资是400万元，
而这位歌手一人拿
走了其中的200万，
悲催的是，当时这个
节 目 赶 上 了“ 限 唱
令”，只播了一期就停
播了。

电视剧要防止崩盘

降片酬，提质量

电视剧演员价格暴涨之
说并非传言，本报记者上个月
到某剧组探班，这部40集的电
视剧投资约4000万元，其中男
一号是国内某一线大腕，这位
大腕一人的片酬是2000万元，

“这还是友情价，是打了五折
的，因为这位大腕非常喜欢这
个剧本。”

电视剧演员片酬为什么
这么高？业内一位电视剧发行
经理告诉本报记者，相对于电
影要靠每张电影票收回成本，
电视剧只要卖给电视台就能
赚钱，投入产出算稳定的，所
以这几年不少不专业的公司
和热钱进入这个行当。“电视
台选剧只认明星也是一个重
要因素。现在一个卫视黄金档
一年最多播18部剧，电视台的
自制剧要占据部分名额，发行
渠道好、质量高的几家国内知
名大公司的戏占据了大部分
名额，不专业的民营影视企业
要想把剧卖给卫视，只能打明
星牌，在争抢明星的过程中，
明星片酬也就水涨船高了。”

明星片酬畸高，必然导致
电视剧其他环节的质量上不
去，著名制片人侯鸿亮介绍，
一般一部电视剧演员成本控
制在40%左右比较合适，但现
在很多剧一个大腕的片酬就
占据了成本的五六成。著名导
演李少红说，目前很多电视剧
已经将六成以上的投资用在
了演员的片酬上，“这是非常
不正常的，我们的电视剧市场
已经病入膏肓。”

明星片酬畸高，被认为是
电视剧行业崩盘的迹象，当影
视企业无法为明星的高片酬
买单时，部分影视企业或项目
将会崩盘。侯鸿亮说：“明星片
酬过高，和市场争抢明星有
关，也和好剧本少有关，只要
有好剧本，明星也会降片酬演
好戏的，这样整个剧的质量才
会提升。”刚刚杀青的《北平无
战事》由著名编剧刘和平创
作，吸引了陈宝国、刘烨等大
腕把片酬打三折参演。

尽管中国电影票房突飞猛进，但中国电影圈的人正在往电视圈跑，却是一个不争的事实，近期就有一个段子，形
象地说明这一问题，“电影导演(冯小刚)都去执导春晚了，电影明星(章子怡、黄晓明、陈坤)都去当电视综艺节目评委
了，电影明星(周迅)也去演电视剧了，可见，电影圈完败于电视圈。”其实投奔电视圈风光一把的不仅仅是上述几位，
孙红雷、张涵予、刘烨、黄渤、范冰冰等通常被称为电影演员的人，现在也在演电视剧了。

一直以艺术家自居的电影圈人士为何投奔电视圈？一个字，钱！来自业内可靠的消息，明星大腕演电视剧每集叫
价100万的已不是一个两个，而是接近20个。单集100万是个什么概念？就是说，这个明星用一天多的时间演一集电视
剧可赚100万，这相当于一个月薪5000元的白领干十六七年！
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